

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad

Publicidad



Publicidad



ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



Ver más fotos: [1] [2]

ÓRGIVA REFUERZA SU CAPITALIDAD CULTURAL

La Colección de Arte Contemporáneo de la UGR "Emocionario" se convierte en la muestra inaugural del nuevo Centro de Exposiciones Órgiva
19/03/2011 - Redacción

La capital de la Alpujarra ha puesto en marcha el Centro de Exposiciones Órgiva con el que se pretende reforzar la capitalidad cultural de la comarca de la Alpujarra. Al acto de inauguración asistieron, además de un centenar de vecinos y visitantes, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro; el delegado provincial de Cultura, Pedro Benzal y la alcaldesa del municipio, M^a Ángeles Blanco.

El primer edil ha señalado que "con la inauguración de este centro ponemos en marcha un lugar de referencia para los artistas de la Alpujarra. Se trata de un edificio muy importante y significativo para todos los orgiveños, y de esta forma creemos saldamos una deuda que teníamos con este barrio tan emblemático en nuestro municipio. Muchos de nosotros hemos pasado por aquí en otras épocas, ya que era visita obligada al médico, y es que antiguamente este edificio era la casa del Doctor D. Francisco Camacho".

Desde el Centro de Exposiciones Órgiva, edificio rehabilitado gracias al programa del PER especial, se canalizarán todas las exposiciones tanto de los artistas locales y comarcales, como otras que serán cedidas por las distintas administraciones y organismos. Es el caso de la muestra inaugural que ha sido cedida por la Universidad de Granada. Esta exposición denominada Emocionario es una relación de nuevas adquisiciones de la Colección de Arte Contemporáneo de la Universidad de Granada, en la que se presentan las creaciones artísticas incorporadas en los últimos meses. Por su parte, el rector ha destacado que "la Universidad siempre estará implicada y en estrecha colaboración con Órgiva y la Alpujarra". González Lodeiro se ha comprometido en traer próximamente una exposición del fotógrafo y profesor de la Universidad, Francisco Fernández.

Por otro lado, el delegado de Cultura, ha incidido en "la disposición de la Junta en colaborar en todas las demandas de este tipo" y también se ha comprometido en "traer una exposición a través del Centro Andaluz de la Fotografía". Según la alcaldesa, "un ejemplo de la apuesta decidida que desde el Ayuntamiento tenemos con el arte y la cultura es que a lo largo de estos últimos años casi un centenar de artistas de distintas nacionalidades se han dado a conocer y han expuesto sus trabajos en nuestro municipio".

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



Provincia en titulares



19/03/2011
EL CANDIDATO DE LOS VERDES CONTRA EL CAPRICHIO Y EL DESPILFARRO



19/03/2011
ÓRGIVA REFUERZA SU CAPITALIDAD CULTURAL
La Colección de Arte Contemporáneo de la UGR "Emocionario" se convierte en la muestra inaugural del nuevo Centro de Exposiciones Órgiva

LO MÁS LEÍDO

1. DE ALMACILES A LA DÁRSENA DEL PUERTO DE MOTRIL.
2. OJOS DE BRUJO CELEBRA SUS DIEZ AÑOS DE RUMBA MODERNA EN LA FIESTA DEL ESPÁRAGO VERDE DE HUETOR TAJAR.
3. SE BUSCA JOVEN PARA RECIBIR PREMIO .
4. ÓRGIVA, SEDE DE LOS SERVICIOS SOCIALES DE LA ALPUJARRA .
5. LA JUNTA PROVINCIAL ARBITRAL DE CONSUMO REGISTRA EN 2010 UN INCREMENTO DEL 23% EN LAS SOLICITUDES DE MEDIACIÓN.

Editorial



Editorial

LA COSA NO PINTA NADA BIEN... .

BLOGS



Fermín Anguita
BLOGS.



ARANGÜENA
BLOGS.



Blog de Cine
BLOGS.



Emilio Calatayud
BLOGS.

OPINIÓN



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



CRÍTICOS
LA DENUNCIA SILENCIOSA .



Maximo Lopez Millan
BLOGS .



Lucia. G.
BLOGS.



La Otra Mirada
BLOG DE COLIN .



GEÓGRAFO MIGUEL CABRERA
BLOGS .